



« Le combat de sa vie » : l'Angevin Stéphane Corbin, grand militant de la cause LGBTI +, est décédé

publié le 28 octobre 2025

L'association LGBTI + Quazar a annoncé, ce lundi 27 octobre 2025, le décès de l'Angevin Stéphane Corbin. Ancien président et militant très engagé, il avait 61 ans. Sur les réseaux sociaux, les hommages affluent. C'est une figure de la cause LGBTQIA + qui s'en est allée. Ce lundi 27 octobre 2025, [l'association Quazar](#) a annoncé le décès de l'Angevin Stéphane Corbin, qui avait été son président de 2008 à 2013 et de 2020 à 2023. « **Il était un militant très engagé et un pilier de l'association** », a-t-elle écrit sur le réseau social Facebook, précisant qu'un hommage lui sera rendu prochainement. Nous transmettons notre soutien à son compagnon, sa famille et ses proches dans ces moments difficiles. » Stéphane Corbin avait 61 ans, rapportent nos confrères du [Courrier de l'Ouest](#). « Ses combats m'ont beaucoup inspirée »

Sur les réseaux sociaux, de nombreuses personnes ont partagé leur tristesse. Silvia Camara-Tombini, première secrétaire du PS de Maine-et-Loire, a salué « un militant tellement investi pour les droits LGBTI +, pour la Pride, pour la lutte contre toutes les formes d'homophobie. Ses combats m'ont beaucoup inspirée. » Journaliste et photographe indépendant, Xavier Héraud a, lui, rendu hommage à un homme d'action. « Que ce soit à Montpellier, ou dans sa chère ville d'Angers, à la présidence de Quazar Angers ou au porte-parolat de la Fédération LGBTI, il n'a cessé de militer, a-t-il écrit sur Facebook. Lors de notre dernière conversation, il y a un an, il me confiait être en paix vis-à-vis du cancer qui ne manquerait pas de l'emporter. Je lui ai dit que je viendrais à Angers pour pouvoir faire son portrait et qu'il me raconte sa riche vie au service des causes LGBT +. Hélas, je n'ai pas eu l'occasion de le faire. » « Il paraît qu'Angers est une des villes où il fait le plus bon vivre en France. Je veux croire que Stéphane n'y est pas pour rien », a-t-il ajouté. « Un très grand militant » Christophe Martet, également journaliste et président de l'association Vers Paris sans sida (VPSS), a fait part de son admiration : « C'était un très grand militant et j'avais eu la joie de le recruter pour l'agenda du magazine Têtu. Il était toujours animé de la volonté d'aller de l'avant. Les droits LGBTQIA +, c'était le combat de sa vie. » Stéphane Corbin avait travaillé pour le magazine trimestriel dédié aux droits LGBTI + au début des années 2000. Lors du conseil municipal, ce lundi soir, Rachel Capron, élue d'opposition, lui a rendu un vibrant hommage. « Son engagement local, au sein de l'association Quazar, et national, auprès de la fédération LGBTI +, a marqué l'histoire de la lutte contre les discriminations anti-LGBT dans le Maine-et-Loire, comme dans le reste du territoire français », a-t-elle déclaré, visiblement émue. Les obsèques de Stéphane Corbin seront célébrées le vendredi 31 octobre à 14 h, en l'église Saint-Martin-des-Champs à Angers.